# L'INDÉPENDANT

## Lundi 11 avril 2022

### Saint-Laurent-de-la-Salanque

### Amis et voyageurs se retrouvent



Une nombreuse assistance a assisté à cette assemblée générale présentée par le bureau des Amis et voyageurs.

C'est au restaurant Le globe à Saleilles, que les 135 adhérents de l'association Amis et voyageurs se sont rencontrés pour leur assemblée générale annuelle. Après avoir observé une minute de recueillement en mémoire des adhérents ou de leurs proches qui nous ont quittés en 2021, Marie-Claude Alba, présidente, a ouvert la séance. Elle a présenté le rapport moral. Ont suivi le bilan de l'année écoulée, oeuvre du secrétaire et la lecture du rapport d'activité, présenté par la secrétaire adjointe. Celle-ci a fait également le point sur les voya-2021, avant l'argentier ne présente le bilan financier approuvé par les vérificateurs aux comptes. Tous ces rapports ont été adoptés à l'unanimité par les membres présents ou représentés et quitus a été donné.

La présidente a alors soumis au vote des adhérents les candidatures au sein du bureau de l'association de Ma-



rie Jalabert et de Paul Mens qui ont été acceptées à l'unanimité. Puis elle a dévoilé les voyages proposés en 2022, les prévisions pour 2023, avant de laisser la parole à Paul Mens. Il a expliqué le fonctionnement du site internet amisetvoyageurs66.fr pour suivre les activités de l'association. Cette matinée de travail studieuse s'est clôturée par le verre de l'amitié, suivi d'un succulent repas qui a été un grand moment de partage et de convivialité.

#### Le bureau

Le nouveau bureau se compose de la présidente Marie-Claude Alba, du vice-président Joseph Abad, du trésorier Jean-Pierre Lopez, de la trésorière adjointe Marie Jalabert, du secrétaire André Lecoq, de la secrétaire adjointe Annie Auriach, du responsable du site internet Paul Mens.

J.-L. P.